

Jens Burger zielt am besten

Vereinigte Schützen Waal küren König

Waal/Emmenhausen Konrad Alt, Erster Schützenmeisters der Vereinigten Schützen Waal, begrüßte die Teilnehmer, aber sein besonderer Dank galt den Burgschützen Emmenhausen mit ihrem Ersten Schützenmeister Andreas Port. Denn die Vereinigten Schützen nutzten das Dorfhaus im Nachbarort für ihre Königsproklamation.

Die Garde der „Waalonia“ bereicherte mit ihrem Gardetanz das Schützenkränzle 2019. Mit einem Ehrentanz vom amtierenden Schützenkönig Günter Bullinger und den Schützenkönigen aus Emmenhausen sowie mit dem amtierenden Gau-schützenkönig Jugend Luftpistole, begann die Königsproklamation. Anschließend wurde Günter Bullinger entthront, als Dank wurde ihm die Königsnadel angesteckt. Traditionsgemäß hat er die Königskette um einen Erinnerungstaler bereichert.

Titelträger wird zweiter

Im Anschluss wurden die neuen Schützenkönige bekannt gegeben. König der Schützenklasse wurde Jens Burger mit einem 28,3-Teiler vor Anton Guggenmos mit einem 36,6-Teiler, er erhielt die Wurstkette, und Günter Bullinger mit einem 41,2 Teiler, er bekam die Breze. Zu fortgeschrittener Stunde traten nochmals die Gardemädels mit ihrem Showtanz auf und sorgten für gute Stimmung. Musikalisch sorgte Reinhold Obermayr für gute Unterhaltung. (bz)



Der neue König der Vereinigten Schützen: Jens Burger. Foto: Schützen Waal